

# Arahan Danrem 083/Bdj kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0820/Probolinggo

**Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID](http://PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID)**

Jan 11, 2023 - 14:13



PROBOLINGGO - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Nofia Gogor, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0820/Probolinggo, Rabu (11/1/23).



Kedatangan Danrem 083/Bdj di sambut langsung oleh Dandim 0820/Probolinggo Letkol Arh Arip Budi Cahyono S.E beserta Ketua Persit KCK XXXIV Cabang Kodim 0820/Probolinggo Ny.Tika Arip Budi Cahyono di Makodim 0820/Probolinggo.

Kegiatan diawali dengan menerima jajar kehormatan, Kedatangan orang nomor satu di Korem 083/Bdj beserta Ibu Ketua Persit Koorcabrem 083 juga disambut seluruh anggota Kodim 0820/Probolinggo.

Dalam pengarahannya yang diikuti juga oleh jajaran satuan Kodim 0820/Probolinggo melalui vidcon di setiap Koramil jajaran, Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Kodim 0820/Probolinggo, program tahun 2022 dapat dilaksanakan tanpa ada hal menonjol, tegasnya

Lebih lanjut Kolonel Gogor mengingatkan, sebagai Anggota TNI AD harus bisa menjaga keluarga agar lebih harmonis untuk dapat mendukung tugas pokok suami sehari-hari. Dan untuk anggota Persit harus bisa mengikuti modernisasi, dan yang tidak kalah pentingnya harus bisa menjaga dalam ber medsos di media jangan sampai lupa jati diri bahwa kita anggota persit, ujanya.

Ada 4 (empat) tahapan untuk mensyukuri nikmat yang di berikan Allah S.W.T :

Pertama, Mari kita syukuri pekerjaan kita sehari-hari, karena setiap makhluk hidup memiliki rejeki masing masing dan itu berbeda beda jadi jangan pernah kuatir untuk tertukar rejeki tersebut.

Kedua rejeki akan datang apabila kita mencari dan barang siapa yang bekerja dengan sebagaimana mestinya pasti akan mendapatkan apa yang dikerjakan, jadi jangan pernah kuatir akan tertukar rejeki tersebut. (Bersabar dalam Bekerja)

Ketiga bersyukur akan apa yang di dapatkan dalam sebuah pekerjaan di tiap harinya, Barang siapa yang bersyukur maka akan dimudahkan untuk mendapatkan rejekinya.

Terakhir barang siapa yang mempunyai musibah atau masalah pasti ada jalan keluarnya dan percayalah bahwa Allah S.W.T itu pasti akan mengabulkan serta menyelesaikan musibah atau masalah tersebut. (Selalu Berlatih di setiap Harinya) dan kita selalu menjunjung tinggi serta menghormati toleransi antar masyarakat dan antar Umat di kehidupan agar tercipta sebuah keharmonisan".

Dalam pelaksanaan tugasnya pegang teguh perintah Harian Panglima TNI "Stop aksi arogansi Prajurit TNI, Tegas Namun Tetap Humanis dan Disegani". Dan Perintah Harian Kasad khususnya "Tingkatkan Sinergitas dengan Pemerintah, Polri dan bangsa lainnya dalam rangka menyukseskan program pemerintah, karena kita tidak bisa bekerja sendiri.

Lebih lanjut sesuai semboyan Kodam V/Brw "Bhirawa Anoraga" Satria Perkasa Yang Rendah Hati dan Sesuai Visi Misi Panglima Kodam V/Brawijaya, dengan VISI "PATRIOT BHIRAWA ANORAGA" Prajurit TNI yang Profesional, Modern, dan tangguh yang memegang teguh sikap satria namun rendah hati, MISI, Mewujudkan Kodam V/Brawijaya sebagai Bhirawa Anoraga, pungkasnya.

Di akhir kegiatan Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A melaksanakan penandatanganan prasasti renovasi Aula kodim 0820/Probolinggo.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0819/Pasuruan Letkol Inf Nyarman, M.Tr (Han), Forkopimda Pasuruan, Kasipers Rem 083/Bdj Letkol Kav Rony , Kasiops Rem 083/Bdj Mayor Inf Galih S, Para Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0820 serta Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXIV Kodim 0820/Probolinggo. (Penrem 083/Bdj)